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des Nationalrates xvii Ge~ctzgcbullgsperiode 

A N FRA G E 

des Abgeordneten Dr. Dillersberger 

an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten 

betreffend Vollstreckung von ADV-Zahlungsbefehlen in 

Deutschland 

Die österreichischen Bezirksgerichte wurden durch die 

Einführung der ADV-Zahlungsbefehle wesentlich entlastet, weil 

die elektronische Datenverarbeitung eine wesentlich schnel

lere und problemlosere Abfertigung erlaubt. Den Anfrage

stellern ist nunmehr bekannt geworden, daß die Gerichte der 

Bundesrepublik Deutschland die ADV-Zahlungsbefehle öster

reichischer Gerichte nicht vollstrecken, weil das im 

Vo 11 streckung s übereinkommen zwingend vorgeschriebene 

Amtssiegel fehl t. Durch diesen Mißstand entstehen in 

Exekutionsfällen zusätzliche vermeidbare Komplikationen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an den Herrn Bundesminister für auswärtige Angelegen

heiten die nachstehende 

A n fra g e 

1) Werden Sie im Zusammenwirken mit dem Bundesministerium für 

Justiz eine Erweiterung des Vollstreckungsübereinkommens 

mi t der BRD hinsichtlich der ADV- Zahlungsbefehle an

streben? 

2) Wann rechnen Sie mit dem Zustandekommen eines gültigen 

Abkommens? 
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